

Dreikönigsschießen 2011

Geschrieben von: Robert Kraft

Montag, 27. Dezember 2010 um 00:00 - Aktualisiert Mittwoch, 02. Februar 2011 um 19:40

Einladung zum Dreikönigsschießen

Am **Donnerstag, 06. Januar 2011** lädt der Schützenverein Gebrazhofen wieder alle seine aktiven als auch passiven Vereinsmitglieder **von 14:00 Uhr**

bis 19:00 Uhr

zum traditionellen Dreikönigsschießen ins Schützenheim ein. Ausgeschossen werden wieder Ehrenscheibe, Hirschpokal, Angererpokal, Jugendpokal, Schützenliesel, Schützenkönig und Jugendschützenkönig.

Auf ein zahlreiches Kommen freut sich der Schützenverein Gebrazhofen